

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan paparan dan temuan penelitian tentang Strategi Guru dalam Penerapan Media *Big Book* untuk Menumbuhkan *Reading Interest* Siswa Kelas II SDN Gunggung I, diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Sebelum adanya penerapan media yang digunakan oleh guru, guru melihat kondisi siswa terlebih dahulu, sehingga strategi yang digunakan itu sesuai dengan kebutuhan siswa dengan mempersiapkannya terlebih dahulu. Strategi yang digunakan oleh guru dalam penerapan media *Big Book* untuk menumbuhkan minat baca pada siswa dilakukan dengan cara membuat media terlebih dahulu dengan menarik, kemudian menerapkannya kepada siswa dengan cara; 1) Guru membacakan isi cerita pada media *Big Book*, 2) siswa mengitu bacaan, 3) siswa mengamati gambar, 4) siswa menceritakan apa yang ada pada gambar, dan itu melatih minat baca siswa tumbuh untuk membaca ketika jam pembelajaran berlangsung.
2. Adapun pertumbuhan minat baca pada siswa kelas II yaitu, dengan adanya penerapan media *Big Book* yang digunakan oleh guru siswa sudah mendapatkan pertumbuhan yaitu; 1) siswa mahir dalam membaca, 2) siswa sangat antusias dalam membaca, 3) siswa sangat senang membaca. Tumbuhnya kemandirian siswa dalam membaca di mana pada saat guru tidak memakai media dalam pembelajaran siswa sudah membaca sendiri dengan menggunakan buku bacaan lainnya atau dengan buku paket siswa masing-masing.

## B. Saran

Untuk saran, disini peneliti memberikan saran bagi para praktisi pendidikan, orang tua dan bagi peneliti selanjutnya dengan penjelasan sebagai berikut:

1. Bagi praktisi pendidikan diharapkan untuk memperhatikan adanya strategi pembelajaran yang sesuai dengan siswa untuk digunakan, karena adanya strategi pembelajaran itu sangat penting untuk menghasilkan ketercapaian pembelajaran terhadap siswa.
2. Bagi orang tua diharapkan lebih memperhatikan lagi peningkatan anak dalam pembelajaran, karena pihak sekolah tidak bisa sepenuhnya memperhatikan siswanya ketika berada di luar sekolah, hal ini menjadi tugas orang tua ketika sang anak berada dalam lingkungan keluarga.
3. Bagi peneliti selanjutnya, untuk memperdalam pemahaman dan pengembangan tema terkait, perlu diadakan penelitian yang lebih dalam lagi tentang strategi guru dalam penerapan media *Big Book* untuk menumbuhkan *reading interest* siswa, hal ini agar mencapai hasil yang optimal sesuai dengan yang diharapkan. Dan agar menjadi pendidik yang profesional.